



Prière d'intercession

Refrain : Dieu, notre Père, avec tous les anges et les saints

A ta suite Seigneur, des hommes et des femmes se consacrent à Dieu et au service des autres. Que leur présence au cœur de nos cités et de nos campagnes soit signe de l'amour de Dieu pour tout homme et nous aide à grandir en foi et humanité.

Nous te rendons grâce Seigneur d'appeler des personnes à une vie chrétienne plus profonde et plus engagée : Que les familles, les religieux, religieuses et consacrés, les moines et moniales de notre diocèse soient lumière de vie dans ce monde en croissance.

Quand les pauvres sont de plus en plus pauvres et les riches de plus en plus riches, que le témoignage des religieux soit source d'inspiration et de créativité pour plus d'égalité et de partage.



Notre Père



Prière

Prière des consacrés et consacrées

Dieu d'Abraham, d'Isaac et de Jacob, Père de notre Seigneur Jésus Christ et notre Père, accueille la prière que nous t'adressons. Regarde avec bienveillance notre bonne volonté et aide-nous à vivre avec passion le don de la vocation.

Père, Toi qui, dans ton dessein gratuit d'amour, nous appelles, dans la stabilité ou l'itinérance, à rechercher dans l'Esprit ton Visage, fais que nous portions en nous ta mémoire éternelle : qu'elle soit source de vie dans la solitude et la fraternité, pour que nous puissions être, dans les événements de notre temps, reflet de Ton amour.

Christ, Fils du Dieu vivant, qui as cheminé sur nos routes, chaste, pauvre et obéissant, notre compagnon dans le silence et l'écoute, garde en nous la source d'amour de notre identité filiale. Fais que nous vivions l'Évangile de la rencontre : aide-nous à humaniser la terre et à créer la fraternité, en portant ensemble les fatigues de celui qui est épuisé et ne cherche plus, la joie de celui qui attend encore, de celui qui a déjà cherché, de celui qui conserve toujours les signes d'espérance.

Esprit Saint, Feu brûlant, illumine notre chemin dans l'Église et le monde. Donne-nous le courage d'annoncer l'Évangile et la joie du service dans le quotidien des jours. Ouvre notre esprit à la contemplation de la beauté. Ouvre-nous à la gratitude et à l'admiration devant la création, fais que nous reconnaissions les merveilles que Tu accomplis en chaque vivant.

Marie, Mère du Verbe, veille sur nos vies d'hommes et de femmes consacrés, pour que la joie reçue de la Parole remplisse notre existence et que ton invitation à faire ce que dit le Maître (cf. Jn 2, 5), fasse de nous les interprètes ingénieux de l'annonce du Royaume.

AMEN.

PAPE FRANÇOIS



*Prière de la pastorale
des jeunes et des vocations*

Que ton règne vienne



Pour vous abonner au feuillet mensuel de prière permanente pour les vocations, prendre contact avec : Service des Vocations, Espace Ozanam Centre de Keraudren 110, rue E de Trémaudan 29200 Brest ; vocations.quimper@gmail.com

Que vienne ton règne : <https://www.youtube.com/watch?v=51sSXYGDzw>

**R. Que vienne ton règne,
Que ton Nom soit sanctifié,
Sur la terre comme au ciel,
Que ta volonté soit faite.
Que coule en torrents
Ton Esprit de vérité.**

2. Tu habites nos louanges,
Tu inspires nos prières,
Nous attires en ta présence
Pour nous tourner vers nos frères.

**Donne-nous ton espérance,
Ton amour, ta sainteté.**

Pont :
Délivre-nous de tout mal,
Donne la paix à ce temps !
Libère-nous du péché,
Toi qui fais miséricorde !
Rassure-nous dans l'épreuve,
Nous espérons ton Royaume !

1. Qui pourrait nous séparer
De ton amour immense ?
Qui pourrait nous détourner
De ta miséricorde ?

3. Tu seras notre lumière,
Il n'y aura plus de nuit.
Ton Nom sera sur nos lèvres,
De larmes, il n'y aura plus.

De l'Évangile selon St Luc (Lc 11, 1-4)

Il arriva que Jésus, en un certain lieu, était en prière. Quand il eut terminé, un de ses disciples lui demanda : « Seigneur, apprendis-nous à prier, comme Jean le Baptiste, lui aussi, l'a appris à ses disciples. » Il leur répondit : « Quand vous priez, dites : Père, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne. Donne-nous le pain dont nous avons besoin pour chaque jour. Pardonne-nous nos péchés, car nous-mêmes, nous pardonnons aussi à tous ceux qui ont des torts envers nous. Et ne nous laisse pas entrer en tentation. »

Dans l'Encyclique *Fratelli Tutti*, le Pape François nous invite à agir ensemble, à raviver en chacun "un désir universel d'humanité" (n. 8), pour 'rêver' ensemble, afin que "face aux manières diverses actuelles d'éliminer ou d'ignorer les autres, nous soyons capables de réagir par un nouveau rêve de fraternité et d'amitié sociale..."(n. 6).

Consacrés et consacrées dans les instituts religieux, monastiques, contemplatifs, séculiers et nouveaux instituts, membres de *l'ordo virginum*, ermites, membres de sociétés de vie apostolique, nous vous demandons à tous de mettre cette Encyclique au centre de votre vie, de votre formation et de votre mission. Désormais, nous ne pouvons plus ignorer cette vérité : nous sommes tous frères et sœurs et nous le disons dans le Notre Père, peut-être pas très consciemment, car "sans une ouverture au Père de tous, il n'y aura pas de raisons solides et stables à l'appel à la fraternité" (n. 272)

Cette encyclique, écrite à un moment de l'histoire que le pape François lui-même a appelé "l'heure de vérité", est un don précieux pour toute forme de vie consacrée qui, sans cacher les nombreuses blessures de la fraternité, peut y trouver les racines de la prophétie.

Nous sommes confrontés à un nouvel appel de l'Esprit Saint. De même que saint Jean-Paul II, à la lumière de la doctrine sur l'Église-communion, avait exhorté les personnes consacrées à "être de véritables experts en communion et à en pratiquer la spiritualité" (*Vita consecrata*, n. 46), le pape François, s'inspirant de saint François, fondateur et inspirateur de tant d'instituts de vie consacrée, élargit l'horizon et nous invite à être des artisans de la fraternité universelle, gardiens de la maison commune : de la terre et de toute créature (cf. Encyclique *Laudato si'*). Frères et sœurs de tous, quelles que soient la foi, les cultures et les traditions de chacun, parce que l'avenir n'est pas "*monochromatique*" (FT n. 100) et que le monde est comme un polyèdre qui laisse sa beauté briller à travers ses différents visages.

Il s'agit donc d'ouvrir des processus pour accompagner, transformer et générer ; d'élaborer des projets pour promouvoir la culture de la rencontre et du dialogue entre les différents peuples et générations ; de partir de sa propre communauté vocationnelle pour ensuite atteindre tous les coins de la terre et toutes les créatures, car jamais comme en ce temps de pandémie, nous n'avons autant fait l'expérience que tout est lié, tout est en relation, tout est connecté (cf. Encyclique *Laudato si'*).